

青年部ニュース

反核平和学習会開催！



日本原水協 前川史郎さんが講演 40人参加。

学習会

7月21日に反核平和学習会を行いました。今回は日本原水協の常任委員前川史郎さんをお呼びして「核戦争から人類と地球を守るため、日本政府は核兵器禁止条約に参加を」と題して講演していただきました。前川さんから世界情勢的に核兵器使用の危険性が高まる中、日本政府に唯一の被爆国として核兵器禁止条約に参加し、平和を求める声をあげる必要があるため、共に行動しましょうと呼びかけがありました。全国青年部も行動提起をあげ、共に活動する決意です。参加は現地・オンライン含め40人となりました



▲お気に入りの長崎のサッカーユニフォーム背番号は日本国憲法9条から「9番」



たくさんのご参加 ありがとうございます！！

全国青年部からの行動提起

- ① 核兵器禁止条約に批准・参加を求める署名を各地で集めましょう。
- ② 「#反核キャンペーン2024」「#核兵器いらない」と付けてSNS(X Instagram等)で平和への想いを投稿しよう。
- ③ 各地での反核・平和に向けた宣伝行動に参加しましょう。



駅前署名・宣伝行動！

反核平和の想いをもちて行動へ

20日は高田馬場駅ロータリー前で署名・ハンドマイク宣伝行動を行いました。関東圏は35℃以上の猛暑日を記録しましたが、水分補給しながら署名を集め、対話を積極的に行いました。ご家族の分まで署名される方や14歳の青年からの署名もあり、頑張ってもらいたいとカンパのご協力もありました。全国青年部は今後原水禁世界広島大会参加や8月8日の敬朋墓前祭の参加なども予定しています。引き続きニュースのチェックよろしくお祈いします！

高田馬場



高田馬場駅 宣伝の様子



◀ 猛暑日の中がんばった青年部委員